

ABSTRAK

Uli Arta Meritua Samosir. 2015. “Semiotik Panggilan Pasutri pada Kalangan Remaja di Daerah Pasaman Barat”. *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat penggunaan panggilan pasutri pada kalangan remaja di daerah Pasaman Barat. Panggilan pasutri biasanya digunakan oleh sepasang suami istri dan juga biasa digunakan oleh seorang anak untuk memanggil orang tuanya. Akan tetapi panggilan ini justru digunakan oleh remaja yang sedang berpacaran sebagai panggilan spesialnya dalam berhubungan. Bahkan remaja di daerah ini terbiasa dengan panggilan tersebut.

Dalam menganalisis penelitian ini peneliti menggunakan teori segitiga makna yang dikemukakan oleh Charles Sanders Peirce. Teori ini menjelaskan bahwa untuk mengetahui atau menjelaskan suatu makna, maka diperlukan sebuah tanda dan sesuatu yang dirujuk oleh tanda tersebut. Dalam teori ini terdapat 3 unsur utama yaitu *representament*, *object*, dan *interpretant*. Ketiga hal tersebut saling berhubungan dan berkaitan satu dengan yang lainnya. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian semiotika. Teknik pemilihan informan menggunakan *purposive sampling* dengan jumlah informan 35 orang informan. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi yang dianalisis dengan menggunakan model *triangle meaning semiotics* dari Charles Sanders Peirce.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaku atau *object* dalam penelitian ini yaitu remaja yang menggunakan panggilan pasutri di daerah Pasaman Barat. Kemudian yang menjadi tanda atau *representament* yaitu panggilan pasutri yang mereka gunakan sebagai tanda bahwa mereka memiliki hubungan pacaran. Sedangkan makna dari penggunaan panggilan pasutri di kalangan remaja yang berpacaran di Pasaman Barat yaitu ketika punya pacar, maka harus memiliki panggilan spesial. Ketika merasa rindu dan lelah harus diungkapkan dengan menggunakan panggilan pasutri agar apa yang dirasakan dapat tercurahkan. Selain itu makna panggilan pasutri yaitu panggilan pasutri dalam sebuah hubungan dapat meningkatkan keakraban atau kedekatan antara sepasang kekasih. Makna lainnya dari panggilan pasutri yaitu ketika seseorang menggunakan panggilan pasutri pada saat berpacaran, maka hubungan mereka merupakan suatu hubungan pacaran yang serius.

Kata Kunci : Remaja, Berpacaran, Panggilan Pasutri.